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COMUNE Di NAPOLI 

MUNICIPALITÀ 2 

SEDUTA CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 8.01.2024 

In data 8 Gennaio 2024 alle ore 9.30 per le ore 10.30 è stato convocato presso la Sala Consiliare 
della Municipalità 2, giusta nota PG 1033771 del 19/12/2023, il Consiglio della II Municipalità con 
i seguenti ordini del giorno: 

1. Richiesta parere Deliberazione di G C n. 476/2023 "Approvazione Documento Unico di 

Programmazione -  PUP  2024/2026" 

2. Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta il Presidente, Avv. Roberto Marino. 

Svolge la funzione di Segretario, ai sensi dell'art. 34 coma 2 del vigente Regolamento delle 
Municipalità, approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 68 del 21.09.2005, il 
Direttore della II Municipalità  arch.  Emilia G. Trifiletti, assistita dall'Istruttore Direttivo Culturale 
Dott.ssa Alessandra D'Alessandro. 

A causa di un malfunzionamento della telecamera la seduta non sarà videoregistrata. 

Alle ore 10,55 il Presidente, nel dichiarare aperta la seduta, invita il Segretario a procedere 
all'appello nominale. 

Il Presidente, constatata la presenza di n.24 consiglieri, nomina scrutatori i Consiglieri Grandullo, 
Visconti e Criscuolo. 

Sono presenti gli Assessori Bertocco, Iodice e Iorio. 

Il Segretario procede alla lettura del verbale della seduta del 14 Dicembre 2023 u.s. che viene 
approvato, per alzata di mano, all'unanimità. 

Si passa agli interventi ex art. 37. 

La  Cons.  Sepe riferisce delle pessime condizioni di Palazzo San Potito per mancato spazzamento 
ed inoltre segnala che i divieti di sosta temporanei per consentire lo smontaggio della mostra di Van  
Gogh  in Via Salvatore Tommasi creano disagio ai residenti della zona poiché non consentono loro 
di parcheggiare negli unici posti a disposizione. 

Il  Cons.  Oriente chiede delucidazioni in merito alle modalità di organizzazione degli eventi sul 
territorio municipale, in particolare fa riferimento all'organizzazione della festa della Befana in 
Piazza Mercato, affermando di essere venuto a conoscenza dell'esistenza di un Forum del territorio 
di Piazza Mercato che si sostituisce in gran parte all'Ente pubblico. Lamenta infine che nei 
ringraziamenti per la buona riuscita dell'evento non è stata citata la Municipalità ma solo 
l'Amministrazione Centrale. 

La  Cons.  Parlato denuncia le condizioni disastrose delle strade del territorio municipale in 
particolare di Calata Trinità delle Monache e Via Girardi. Chiede inoltre al Presidente se fosse 
venuto a conoscenza di un'Agorà sulla sicurezza tenutasi all'interno di una chiesa del territorio, alla 
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presenza dei consiglieri comunali Carbone ed  Esposito  e dei comandante della Polizia Locale Ciro  
Esposito,  a cui la Municipalità non ha preso parte poiché non era stata invitata. 

Il Presidente replica di aver già esposto le sue lamentele e di aver ricevuto l'invito ad un nuovo 
incontro fissato per il 22 Gennaio. 

La  Cons. Manfredi  elenca una serie di problematiche annose che affliggono il quartiere Forcella: il 
vicoletto in Via S. Arcangelo a Baiano ancora chiuso, i cassonetti dell'immondizia a cui non si trova 
ancora collocazione, la presenza di puntellature dei palazzi risalenti al terremoto del 1980 e infine la 
mancata illuminazione in un vicoletto di Via S. Agostino alla Zecca. 

Il  Cons.  Sarnacchiaro segnala il malfunzionamento di alcuni lampioni in Via S. Antonio ai Monti 
n.ri 40/48/50 per i quali aveva già provveduto ad effettuare una segnalazione alla quale tutt'oggi 
non ha avuto alcun riscontro. 

Il  Cons.  Grandullo si associa al collega Samacchiaro nell'affermare che spesso non viene dato 
seguito alle segnalazioni di malfunzionamento dei lampioni e cerca di focalizzare poi l'attenzione 
sulla problematica della chiusura della scuola Ristori che comporterà il trasferimento degli alunni 
alla scuola Confalonieri, creando non pochi disagi alle famiglie. 

Il  Cons.  De Stasio si sofferma sulle politiche culturali messe in campo dall'amministrazione, 
lamentando la mancanza di un Assessore alla Cultura e chiede al Presidente che, qualora si 
effettuino manifestazioni sul territorio municipale, il Consiglio ne sia sempre edotto per poter 
esprimere un parere in merito, onde evitare il verificarsi di episodi spiacevoli, riferendosi in 
particolare alle istallazioni di videomapping su alcuni monumenti del centro antico. 

Il Presidente replica che bisogna manifestare il proprio dissenso a chi di competenza, nel caso 
specifico alla Città Metropolitana e alla Soprintendenza. 

Il  Cons.  Brandolini condivide il pensiero del collega De Stasio, segnala poi le pessime condizioni 
del plesso scolastico di Sant'Eligio e chiede infine al Presidente di fare un comunicato per chiarire 
le modalità di assegnazione e pagamento delle casette della fiera della Befana in Piazza Mercato. 

Il  Cons. Esposito  richiede l'abbattimento di barriere architettoniche sul marciapiede in Via 
G.Sanfelice all'altezza del civico 53. 

Il Presidente pone in discussione il primo punto all'ordine del giorno e cede la parola al 
Consigliere Brandolini, Presidente della Commissione Lavori Pubblici. 

Il  Cons.  Brandolini afferma che non è stata data ai consiglieri la possibilità di discutere su tutti i 
punti del DUP e che andrebbero aggiunti altri punti alla delibera di parere, in particolare vi sono 
stati dei documenti della Consigliera Raiano non presi in considerazione dalla Giunta. Chiede 
pertanto che, in futuro, i presidenti di Commissione possano partecipare alle sedute di Giunta a 
seconda della tematica affrontata, per svolgere un lavoro più completo. 

Il Presidente, nell'esprimere delle considerazioni in merito alla discussione sul DUP 2024/26, 
sostiene che, poiché il documento doveva avere una trattazione rilevante, ricevuta la richiesta da 
Palazzo San Giacomo, in data 11 Dicembre 2023 ha chiesto un'istruttoria per espressione di parere 
alla Commissione Lavori Pubblici entro il 19 Dicembre 2023, in modo tale che dal lavoro della 
menzionata commissione sarebbero potute scaturire ulteriori discussioni. Alla data del 19 Dicembre 
2023 non è pervenuto alla Presidenza alcun parere. Il 23 Dicembre 2023, sabato, è pervenuta alla 
segreteria degli organi richiesta di convocazione della Commissione Lavori Pubblici per il 27 
Dicembre 2023, richiesta che non poteva essere lavorata poiché giunta fuori termine. Si sarebbe 
pertanto svilito il lavoro della Municipalità e della Commissione stessa se non fosse stato per la 
Giunta municipale che, in data 18 Dicembre, ha indicato delle linee di indirizzo direzionate 
prevalentemente all'efficientamento energetico, alla sorveglianza dei parchi e dei siti di maggior 
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degrado ambientale. 

Il  Cons.  De Stasio condivide il cappello politico fatto dal Presidente ed esprime rammarico per il 
comportamento dei Presidenti di Commissione che non hanno dedicato l'attenzione dovuta ad un 
documento così. importante. Esprime pertanto il proprio parere contrario rispetto al DUP, sia perché 
non c'è stato un lavoro delle commissioni in merito sia perché ritiene che l'impianto del documento 
non va verso un effettivo decentramento. 

La  Cons.  Raiano afferma di aver ricevuto gli atti del Consiglio solo il giorno 5 Gennaio 2024 
pertanto le è mancato il tempo materiale di convocare ed esprime la volontà di integrare la delibera 
con altri punti: 1. progetti e azioni per abbattimento barriere architettoniche; 2. maggiori risorse per 
il contrasto alla violenza sulle donne; 3. implementazione delle risorse per sostenere il diritto 
all'abitare. 

Il  Cons. Straus  condivide il ragionamento sull'importanza del parere che si va ad esprimere e del 
fatto che, trattandosi di un documento corposo era necessario più tempo per eviscerare gli 
argomenti. Esprime il suo voto contrario per la mancanza, nel documento, di alcuni punti che sono 
stati ampiamente trattati e deliberati dal Consiglio: l'impatto sociale e ambientale dell'over-turismo 
nel centro di Napoli, la questione del porto di Napoli, il mancato ampliamento della raccolta 
differenziata le problematiche relative al diritto all'abitare. 

Il  Cons.  Polio sostiene che era necessario trattare l'argomento del DUP in tutte le commissioni, si 
complimenta con la Consigliera Raiano per l'emendamento ed esprime il suo voto a favore della 
delibera poichè perfettamente in linea con la visione dell'Amministrazione. 

La  Cons.  Capretti sottolinea come il DUP metta in luce il fatto che la città sia sotto 
commissariamento economico-finanziario evidenziato soprattutto da un piano di rientro dei debiti. 
Si punta tutto sul turismo che è un volano che crea però un'ulteriore serie di problematiche. Non vi 
sono accenni alle spiagge pubbliche, a politiche di riduzione dei rifiuti e dei prezzi, a politiche 
abitative e culturali, al problema della dispersione scolastica e agli incentivi per contrasto alla 
camorra (se non per i beni confiscati). Non c'è null'altro che sarà possibile effettuare se non il 
rientro di bilancio. 

Il Presidente ribatte che, qualora fosse pervenuta qualche proposta da parte dell'opposizione, si 
sarebbe potuta votare. 

Il  Cons.  Sarnacchiaro afferma che si sono avute discussioni in varie commissioni per verificare il 
riscontro, nel documento, delle proposte avanzate dalla Municipalità, notando che, in particolare 
sono state accolte delle istanze inerenti le problematiche scolastiche. Sostiene inoltre che è 
necessario vigilare affinché vengano messi in pratica tutti i punti della programmazione del DUP. 
Replica alla Consigliera Capretti sulla questione delle spiagge pubbliche e su quella delle iniziative 
culturali che non sono ad appannaggio del turista bensì del territorio. Replica inoltre al Consigliere 
De Stasio sul tema della mancata nomina di un Assessore alla Cultura del Comune di Napoli 
asserendo che questa è stata una precisa scelta dell'Amministrazione per evitare che la Cultura sia 
privata dell'attenzione che meriti nell'associazione al Turismo, all'Istruzione o alle Politiche 
Sociali. Infine rileva che, all'interno del DUP vi sono elementi a favore della Municipalità 2 come 
ad esempio il rifacimento di ben tre ponti del territorio. 

Il  Cons.  Brandolini, nell'affermare che vi è stato un enorme interesse nei confronti del DUP, 
auspica una maggiore sinergia tra Giunta e Presidenti di Commissione. 

La  Cons.  Capretti non accetta che si dica che la politica di  austerity  dipenda dall'amministrazione 
precedente 

Il Presidente invita la Consigliera Capretti a fare proposte non solo critiche. 
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Il  Cons.  Visconti concorda con il collega Brandolini sulla necessità di maggiore sinergia tra Giunta 
e presidenti di commissione. 

Il Presidente propone la votazione, per alzata di mano, dei 3 emendamenti alla delibera presentati 
dalla Consigliera Raiano che vengono tutti approvati a maggioranza con un solo astenuto. 

La  Cons.  Parlato esce alle ore 12.32 

Alle ore 12.33 si procede alla votazione, per appello nominale, della delibera che viene approvata a 
maggioranza con 17 voti favorevoli e 7 contrari. 

Si passa alla discussione di varie ed eventuali 

Il  Cons.  Parulano chiede chiarimenti in merito alla nota inviatagli dall'Ing.  Esposito,  a seguito di 
sua richiesta, che riporta un elenco di lavori da eseguirsi sul territorio municipale con l'indicazione 
di alcuni nomi di consiglieri. 

Il  Cons.  Oriente condivide il pensiero del collega Visconti sulla necessità di sinergia tra Consiglio, 
Giunta e Presidente per far circolare meglio le informazioni ed evitare situazioni come quella 
dell'organizzazione della Festa della Befana in Piazza Mercato. 

Il Presidente replica che l'organizzazione dell'evento della Festa della Befana è stato ad 
appannaggio del Comune e non della Municipalità. 

Alle 12:38, non essendovi altro da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara 
sciolta la seduta. 

Il Segretario  

Arch.  Emilia G. Trifiletti 
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Il Segretario 

Insediamento 30/11/2021 (delib.n°10 del 30/11/2021) 

Costituzione Gruppi Consiliari (Decreto Presidenziale n. 13 del 10/12/2021 e ss.mm.ii.) 

Costituzione Commissioni (decreto Presidenziale n.17 del 03/01/2022 e ss.mm.ii.) 

Costituzione Giunta 	(Decreto Presidenziale n.5 del 08/03/2023) 

CC) IN/I UNE DI mApira Li 
Municipalità 2 

IL PRESIDENTE PRESENTE VOTO 

Roberto Marino 	P 	 P Scrutatori: 

Avvocata Montecalvario Mercato 

Pendino S.Giuseppe Porto 

    

1) Grandullo 
2) Visconti 
3) Criscuolo 

Consiglio del: 	08/01/2024 	convocato alle ore: 	9,30 per le ore 10,30 
	

apre alle ore: 	10,55 

N° COGNOME NOME 
1° Appello 10,56 2° Appello 12,33 3°Appello 4° Appello 

Note 

1  Aiello  Luigi P P 

2 Brandolini Giuseppe P P 

3 Capretti Chiara P P 

4 CriSCUOi0 Vincenzo P P 

5 Della Ragione Nunzio P P 

6 De Stasio Giuseppe Renato P P 

7  Esposito  Vincenzo P P 

8 Ferrara Luigi ' A A 

9 Ferrigno Letizia P P 

10 Franchi Rita P P 

11 Gambardella Marco A A assente giustificato 

12 Grandullo Francesco P P 

13  Manfredi  Rita P P 

14 Murolo Paolo P P 

15 Oriente 
Parisi  

Emilio 
Carmela 

P P 

16  A A assente giustificato 

17 Parlato Angela P A Esce 12.32 

18 Parulano 
Petroli 

Ciro P P 

19 Luigi A A 

20  Piro  Rosaria P P 
21 Platone Enrico A P Entra 11.05 

22 Polio Francesco P P Entra 9.30 

23 Raiano Immacolata P P 

24 Rizzo Carmela P P 

25 Sarnacchiaro Pasquale P P 

26 Sepe Rita P P 

27  Straus Thomas Adolf  P P 

28 Troise Paolo A - A 

29 Visconti Daniele P P _ _ 
30 Vitale Valeria ' 	P P Entra 9.30 

1° Appello Consiglieri 

2° Appello Consiglieri 

3° Appello Consiglieri 

4° Appello Consiglieri 

Presenti n° 

Presenti n° 

Presenti n° 
Presenti n° 

24 Assenti n° 

24 Assenti n° 

Assenti n° 
Assenti n° 

6 

6  

La seduta è sciolta alle ore 12.38 




	Page 1
	Page 2
	Page 3
	Page 4
	Page 5
	Page 6

